

## 2020 年度新入社員出身校礼状

ゼミの先生、就職センターの先生ありがとうございました

コスモで頑張ります！

新型コロナウイルスの影響により現場での指導がなかなかできない状況ではありますが、指導に向け日々勉強しております。四月七日にはコスモの先生として初めてとなる指導を行いました。指導を通して反省する点が多々ありますが夢であったコスモの一員として活躍出来ることへの誇りと責任感を改めて実感致しました。今後の成長に向けて精一杯努力していく所存です。

先輩社員や上司、これから関わることが増えるお客様そして子供たちに好かれる人になれるよう日々精進してまいります。出会った人を心から喜ばすことが出来るようになることを目指してまいります。本来であれば直接お伺いしたかったのですが、このような状況ではございますので、事態が治まり次第足を運ばせていただきます。思いっております。

四月から、幼児活動研究会株式会社コスモスポーツクラブへ入社致しました。私は、F.C北関東という部署に配属となり、契約していただいている幼稚園に訪問させて頂いたり、サッカーを通じて、人間性を育成してまいります。ゼミでの活動が、直接私の任事に影響しており、貴重な経験をさせて頂いたり、本当にありがとうございます。

そんな私も就職し毎日精一杯頑張っています。今コロナウイルスで園児が少ないので私が主となり保育をさせて頂いている日もあります。私は、二歳児を担当しています。貴重な経験をさせて頂いたり、力不足を痛感していますが、多くのことを学ばせていただいています。コロナウイルスが収まりクラス全員が揃うことが楽しみです。

こんな私でも社会人になりました。一年目という  
こともあり、覚えることが多く、大変ですが、  
充実した毎日を送っています。

先生もどうかお体に気を付けて  
お過ごし下さいませ。

スズキ魂を常に持ち、感謝の気持ちを持ち、  
指導に臨みたいと思います。

これから宜しく願います。